

JIS.CO.ID

Peduli Stunting Danramil Magelang Utara, Berikan Bantuan

Rony - MAGELANG.JIS.CO.ID

Sep 28, 2022 - 20:10



Danramil Magelang Utara Beserta Anggotanya, Menyalurkan Bantuan Makanan Bergizi Kepada Warga di Kelurahan Wates

MAGELANG,--Komandan Koramil 23/Magelang Utara Mayor Inf Joko Prayitno memberikan bantuan kepada warga di wilayah binaan, yang tergolong anak-anak beresiko stunting di Prontaan Rt 02 Rw 03 Kelurahan Wates Kecamatan

Magelang Utara, Rabu(28/09).

Danramil 23/Magelang Utara didampingi Bati Komsos, Bati Bakti serta Babinsa Kelurahan Wates. Di sela-sela pemberian bantuan Danramil mengatakan, bantuan berupa makanan penambah gizi ini merupakan salah satu tanggung jawab kita sebagai orang tua asuh, untuk itu atas nama Koramil sebagai pembinaan kewilayahan selayaknya ikut serta dalam mencegah terjadinya Stunting dan masa pertumbuhan bagi anak agar selalu sehat.

"Bantuan yang kita berikan ini bertujuan agar anak-anak stunting dapat tumbuh dan berkembang secara maksimal, sehingga nantinya mereka dapat menjadi anak yang cerdas," kata Danramil.

"Selain itu, bantuan ini merupakan wujud kepedulian dan salah satu bentuk upaya kita dalam mendukung program pemerintah untuk menuntaskan kasus anak yang beresiko stunting," pungkasnya.

Selain memberikan bantuan berupa makanan yang bernilai gizi tinggi, peran aktif Babinsa Magelang Utara agar selalu memantau pertumbuhan anak-anak stunting untuk diperhatikan dengan baik. Bila ada kendala maupun kasus serupa secepatnya dilaporkan ke Komando atas." Imbuh Danramil.

Bati Komsos Koramil 23 Magelang Utara Serma Joko Priyanto ditempat yang sama, menyampaikan kepada warga penerima bantuan makanan bergizi, agar dipergunakan sebagai bentuk tali asih maupun ungkapan kasih sayang dan perhatian kepada warga masyarakat di Kelurahan Wates," ungkap Serma Joko Priyanto.

" Mudah-mudahan dengan wujud tali asih serta silaturahmi Danramil 23 Magelang Utara beserta anggota, menjadi bukti nyata bahwa TNI lahir dari rakyat dan untuk rakyat," tutup Bati Komsos Magelang Utara.

Pen: 0705/ Mgl.